

Antrag Nr. 12-F-03-0165

Grüne

Betreff:

Aufnahme des Punktes „Umweltauswirkungen“ in den Sitzungsvorlagen
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 27.11.2012

Antragstext:

Am 31. Mai 2011 stellte die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen in diesem Ausschuss den Antrag „Aufnahme des Punktes Umweltauswirkungen in den Sitzungsvorlagen“ (11-F-03-0025).

Mit Beschluss Nr. 0026 wurde der Antrag in folgender Fassung angenommen:

„Der Magistrat wird gebeten zu prüfen und zu berichten wie der Vordruck ‚Sitzungsvorlage‘ so modifiziert werden kann, dass der Gesichtspunkt ‚Umweltauswirkungen‘ in jedem Fall Berücksichtigung findet.“

Möglicherweise wurde dieses Thema im Ältestenausschuss am 10.11.2011 im Rahmen des TOPs „Form von Magistratsvorlagen“ (11-A-02-0009) mit behandelt – es erfolgte jedoch weder eine Berichterstattung zur Umsetzung in diesem Ausschuss noch ist bei aktuellen Sitzungsvorlagen eine entsprechende Umgestaltung erkennbar. Daher stellen wir den Antrag in der folgenden etwas aktualisierten Fassung erneut:

Die Auswirkungen auf die Umwelt sind ein wichtiger Aspekt bei der Beurteilung von Bau-, Planungs- und Verkehrsprojekten. Die deutliche Ausweisung der Umweltauswirkungen in den Sitzungsvorlagen ist Voraussetzung für eine sachgerechte Abwägung und Entscheidungsfindung.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, in allen Sitzungsvorlagenvorlagen unter Punkt D einen Unterpunkt „Umweltauswirkungen“ aufzunehmen. Unter diesem Punkt werden alle Auswirkungen auf die Umwelt, wie zum Beispiel Baumfällungen oder sonstige Eingriffe in Grünstrukturen, Flächenversiegelungen, Lärm- und Schadstoffemissionen sowie klimaökologische Auswirkungen explizit aufgeführt.

Wiesbaden, 27.11.2012

Barbara Düe
Stadtverordnete

Julia Beltz
Fraktionsreferentin